
令和 6 年度 第 2 回班長会議議事録 
2024/05/28（火） 会長 横藤雅人 

 
１． 青葉自治連合会関係他 

・今後予定されている以下の行事についてお知らせしました。 
・6/3（月）青葉中央公園花苗植え込み 
・6/13（木）AOBA クリーンアップ大作戦（青葉児童会館） 
・7/6（土）17:00～ミニミニ縁日（紅葉会との共催） 
・7/11（木）夏の交通安全早朝街頭啓発…森山さんが参加してくださいます。 
・7/16（火）～21（日）ホタル鑑賞会（青葉中央公園管理棟） 
・7/26（金）、27（土）厚別区民まつり（厚別音頭踊り手募集中！） 

・台湾東部地震救援金…白樺会として、能戸地震と同じく 4 万円を青葉自治連合会に届
けることとしました。 

 

２． 班長さんの各部所属 

・以下となりました。各部副部長さんとしてよろしくお願いします。（ ）内は班です。 
【総務 3 名】  城田さん(5)、門村さん(9)、越岡さん(15) 
【会計 2 名】  橋本さん(13)、阿部さん(22) 
【女性 3 名】  柴田さん(6)、杉山さん(8)、荒木さん(10) 
【文化体育 3 名】平中さん(1)、加藤さん(14)、杉本さん(17) 
【福祉 4 名】  尾田さん(2)、須藤さん(3)、中山さん(7)、岩男さん(16) 
【環境衛生 4 名】京家さん(12)、井河さん(19)、中村さん(20)、佐々木さん(21) 
【防犯防災 3 名】阿部さん(11)、金子さん(18)、佐藤さん(23) 
 

３． 転入・転出、慶弔関係等 

・5/18（土）に 3 班の 2 軒の転入者宅（小野さん、高橋さん）を会長と中島副会長で訪
問しました。どちらも白樺会加入をご快諾いただきました。小野さん宅では、4/23（火）

に赤ちゃん（叶夢
か な め

ちゃん）ご誕生のうれしいお知らせも！ お祝いをお届けしました。 
・5/5（日）90 歳の方が逝去されました。心からお悔やみ申し上げます。5/9（木）、中

島副会長が弔慰金をお届けしました。 
 

４． 会計関係 

・来月班長活動費をお渡しすることをお知らせしました。 
 

５． ミニミニ縁日 

・すでに回覧が回ったと思います。たくさんの子供たちの参加をお待ちしています！ 

白樺会回覧 



６． ふれあいいきいきサロン 

・第 1 回ふれあいいきいきサロン…6/8（土）11:00～青葉中学校合唱部ミニコンサート 
・第 2 回…7/5（金）ゆる体操、第３回…9/5（木）スマホ教室 の予定です。 

こちらもお気軽にたくさんの方のご参加をお待ちしています！ 
 

７． マス花壇 

・5/11（土）施肥は参加者 31 名、5/18（土）苗植えは参加者約 50 名の過去最高参加人
数で楽しく無事に終了しました。様子をホームページにてご覧ください。 

・マス花壇ボランティアさんも 14 名のお申し込みをいただきました。どうぞよろしく
お願いいたします。 

 
８． 防災だより、防災サポート会議 

・班長さんに防災だよりをお渡ししました。防災だよりは、会員ではないご家庭にも配
付していますので、その方法についてお知らせしました。 

・防災サポート会議を 6 月に実施予定です。防犯防災部の班長（副部長）さんには、防
災サポーターもお願いしています。一年間、よろしくお願いします。 

 
９． その他 

・今年度版の便利シートを配付しました。ご活用ください。 
・班長会 LINE について再度説明を行いました。 
・地域の環境に関する 3 つのトラブルについて映像でお知らせしました。 

・違法大型ゴミ…9 班のごみステーション（ひとみ公園向かい）にベッドが放置され
ていました。危険性が高いと判断し、役員の方で撤去しました。 

・ひとみ公園…高くなりすぎた木、長くなりすぎた藤棚のツルについて、町内の方か
らご相談をいただきました。どちらも区土木センターに相談しましたところ、藤棚
の方はすぐに伐採されました。高い木は、高所作業車を手配して 7～8 月に伐採予定
とのことです。 

・旧青葉小学校跡地のフェンス…現状では、簡単に敷地内に入れてしまいます。より
安全なものにと、まちづくりセンターに要望を提出しています。 

・環境に関するトラブルへの詳しい対処方法を、近いうちにホームページに掲載する予
定です。班長会議では、その案を見ていただきました。 

・第 3 回役員会議…6/21（金）、班長会議…6/25（火） 
 

１０． 各部顔合わせ 

・最後に、各部で自己紹介と今後の予定確認を行いました。各部でなごやかに話し合わ
れていました。 


